



ACERINOX, S.A.
PRIMERA PIEDRA EN BAHRU STAINLESS, SDN. BHD.
(MALASIA)

El pasado 16 de marzo ha tenido lugar en Johor Bahru (Malasia) la ceremonia de colocación de la primera piedra de la futura fábrica de BAHRU STAINLESS.

BAHRU STAINLESS es una filial del GRUPO ACERINOX (67% del capital), que se ha constituido asimismo con la participación de NISSHIN STEEL (30%) y METAL ONE (3%).

El proyecto en su etapa final será una fábrica integral de acero inoxidable de una capacidad de 1 millón de Tm en acería y una capacidad de 600.000 de Tm de laminación en frío. La inversión final es de 1.500 millones de USD.

La primera fase de inversión, que ahora comienza su construcción, de 320 millones de USD, es un taller de laminación en frío y acabados con un primer laminador en frío Sendzimir y líneas de proceso. El taller de acabados comenzará su operación en este mismo año, mientras que el taller de laminación en frío lo hará a finales del año 2010.

La ceremonia de colocación de la primera piedra contó con la presencia del "Chief Minister" del estado de Johor y diversas autoridades, así como con la presencia de más de 350 clientes del Grupo de Malasia y también de otros países, como Tailandia, Indonesia, Filipinas, Vietnam, India, Bangladesh, Pakistan, Shri Lanka y Australia.